Kinderrechte in der Primarstufe



Kinderrechte verfolgen nicht das Ziel, Kinder als alleinige Entscheidungsträger und unabhängig von Erwachsenen anzusehen. Kinderrechte geben vor allem jenen Kindern das Recht auf besonderen Schutz und Förderung, die dies brauchen.

Kinderrechte werden durch die Haltung der Pädagoginnen und Pädagogen, sowie durch die strukturelle Gestaltung des Alltags transportiert. Damit die Kinderrechte im Alltagsleben bewusst werden, sind spezielle Aktivitäten und Angebote zum Thema Kinderrechte von maßgeblicher Bedeutung. Es werden die einzelnen Kinderrechte kindgerecht aufgearbeitet und besprochen, sowie Beispiele dafür gesammelt.

Zu Beginn werden die Aufgaben und Angebote der Kija kurz vorgestellt.

Die Workshops in den Klassen sind <u>kostenlos</u> und dauern ca. eineinhalb Schulstunden. Sie finden grundsätzlich mit den Lehrpersonen statt.

Kinderrechte – Workshop

1. bis 4. Klasse Volksschule und Sonderschule

Weitere Themen behandeln wir auch gerne auf Anfrage.

Für nähere Informationen und Terminvereinbarungen melden Sie sich bitte telefonisch oder per E-Mail!

Kinder- und Jugendanwaltschaft Meraner Straße 5/ 6020 Innsbruck Tel.: 0512/508 37 92